



Info-Parents

Avril 2023

ATELIER ITSS ET GROSSESSE

Au cours du mois de mai et juin, je vais présenter un atelier aux élèves de 3e secondaire ayant pour sujet: ITSS et grossesse, comprendre le fonctionnement des méthodes de protection. Cet atelier touche principalement les moyens de contraception et répond aux intentions pédagogiques sur l'éducation à la sexualité en 3e secondaire.



Martine Bérubé
infirmière en santé des jeunes
418-872-9836 # 5182

COURSE DU CLUB ROTARY

La PAL vous invite à encourager un de nos partenaires. En effet, le club Rotary redonne à l'école une partie de ses bénéfices à chaque année pour la persévérance scolaire.

Meilleures salutations,

Jean-François Goupil

Directeur

Rotary
Club de L'Ancienne-Lorette

Rallye automobile
6 mai 2023, dès 13h

À savorer historique
pour le 350e anniversaire de
L'Ancienne-Lorette

75\$ par voiture

Inscriptions
Lepointdevente.com

Renseignements: WWW.rotary-al.org
75\$ par voiture (pour deux personnes, soupers inclus)
- 35\$ adulte supplémentaire et 15\$ enfant
Départ à 13h du : 1302 rue des Loisirs , L'Ancienne Lorette
Inscription obligatoire. Places limitées.

OEntreprendre

Les élèves du groupe PDGP 2 ont créé, l'an passé, une entreprise appelée : **Partenaires de cœur**.

Ce projet entrepreneurial a d'abord débuté par un service de partenariat avec une boutique de produits pour bébé en offrant la coupe de tissu pour faire des lingettes lavables. Ce projet est venu d'une élève qui a observé un besoin et elle l'a proposé à sa classe.

Cette année, l'entreprise a pris de l'expansion en trouvant d'autres partenaires d'affaires (biscuits d'allaitement, assemblage de produits, reliure, déchiquetage, etc). Le but de ce projet entrepreneurial est de sensibiliser la population à ce que les jeunes différents comme les élèves du PDGP 2 peuvent offrir à la société.

Ils ont présenté le projet au défi **Osentreprendre** et ils ont remporté le 1er prix dans la catégorie adaptation scolaire niveau secondaire pour le secteur local!

Félicitations aux lauréats.

Karine Cummings

Enseignante
PDGP 2 (adaptation scolaire)



NOUVEAU PROGRAMME ESTIVAL À L'UNIVERSITÉ CONCORDIA

L'Université Concordia offre un nouveau programme estival qui se déroulera du 5 au 8 juillet pour les élèves du Québec de 4e, 5e secondaire et de première année de cégep. Deux concentrations sont disponibles : Finances (pour les personnes qui s'identifient au genre féminin) et Beaux-arts. Pendant quatre jours, les élèves auront la chance de voir ce que c'est que d'étudier à Concordia et de vivre à Montréal. Vous trouverez plus de détails et le lien d'inscription sur le site Web suivant :

www.concordia.ca/immersion

Futur Leader

Le 30 mars dernier, une dizaine d'élèves ont participé à Futur Leader à l'Université Laval. Lors de cette journée, les élèves ont pu se familiariser avec le domaine du marketing, de la vente, de l'entrepreneuriat, de l'innovation et de la créativité.

Visite du Centre de formation professionnelle de Neufchâtel

Le 20 avril, une dizaine d'élèves ont visité le CFP de Neufchâtel. Ils ont pu découvrir les formations en technique d'usinage, en dessin de bâtiment, en mécanique de véhicules légers, en sécurité incendie, en secrétariat, en comptabilité, en dessin industriel et en arpentage.

Activité sur le système scolaire

Tous les élèves de première secondaire ont vécu une activité en lien avec le système scolaire. Ils ont pu aussi apprendre à utiliser le logiciel de recherche sur les professions : Repères.

Pour accéder à Repères, les élèves doivent :

1. Aller sur le site : www.reperes.qc.ca
2. Choisir la région : Capitale-Nationale
3. Le détenteur de l'abonnement : Centre de services scolaire des Découvreurs
4. Le numéro de fiche est à la fois le code d'utilisateur et le mot de passe

Jacinthe Cantin, conseillère d'orientation

École secondaire polyvalente de l'Ancienne-Lorette

418-872-9836 poste 5161

VAPOTAGE : RETRAIT DES ARÔMES AUTOMNE 2023

C'est officiel, le Gouvernement du Québec va de l'avant avec son projet de règlement visant **l'interdiction des saveurs, autres que l'arôme de tabac**, dans les vapoteuses. Paru dans la Gazette officielle le 19 avril dernier, ce projet de règlement vise également le marketing de ces produits, souvent dirigé vers la clientèle adolescente et jeune adulte. En plus du retrait des saveurs, le **marketing et la conception d'appareils attrayants pour les mineurs** seront interdits. Une excellente nouvelle et un premier pas pour la protection de nos jeunes face à la dépendance à la nicotine. Le nouveau règlement entrera en vigueur vers la fin de l'été ou l'automne 2023, à la suite des délais légaux de mise en application.

Pour plus d'information : <https://cqts.qc.ca/communiqués/interdiction-de-tous-les-aromes-un-projet-de-reglement-essentiel-pour-renverser-la-crise-du-vapotage-chez-les-jeunes/>

Geneviève Rouillard

Intervenante en prévention des dépendances

COURS D'ÉTÉ 2023

Les feuillets d'information des cours d'été 2023 sont maintenant disponibles sur notre site Internet. Vous pouvez les récupérer en suivant le lien suivant : [Cours d'été - Centre de services scolaire des Découvreurs \(gouv.qc.ca\)](https://www.gouv.qc.ca/centre-de-services-scolaire-des-decouvreur)

Jean-François Goupil
Pour l'équipe de direction



ÉCOLE SECONDAIRE POLYVALENTE DE L'ANCIENNE-LORETTE
1801, rue Notre-Dame, L'Ancienne-Lorette (Québec) G2E 3C6
T 418 872-9836 F 418-872-8142
[csdecou.qc.ca/pal/](https://www.csdecou.qc.ca/pal/)